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四つのテスト  1 真実かどうか   2 みんなに公平か   3 好意と友情を深めるか   4 みんなのためになるかどうか 

令和 3年  5月 25日（火曜日） 第 2,852回        ＜例会報告 NO.30＞    

【月間テーマ】 青少年奉仕                    会員卓話    会長エレクト 大道寺 信 会員 

 

SAA  渡部 堅一 副 SAA 土屋 茂樹 

⑴ 開会点鐘                                      伊藤克也会長 

 

 浅野敏明副会長が点鐘 

 

 

 

 

 

⑵ ロータリーソング         

「我らの生業」 

 

食事 

 

⑶ 会長挨拶  

 皆さんこんにちは。 

今日は大道寺会員の会長エレクト卓話となります。エレクト自身は、人前でお話をす

る事は、慣れている（長けている）と思いますので、例会を楽しみにして来ました。 

次年度の体制も整いまして、理事会も開催され、６０周年周年事業の会議も同時進

行されております。私自身も、昨年６月９日に卓話をしました。約１年は、過ぎます

とあっという間と思います。 

コロナウイルスの発症により一時的な例会中止明けの卓話で、横澤ＡＧの卓話の翌

週に行いましたが、その内容は、自身の新入会時の頃の話やいつも申しあげる「ロー
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タリーはそのうちわかる」としか教えて頂け

なかった事、「クラブの采配は幹事が全て」

等々次年度に繋ぐ事だけに特化して纏めた内

容でした。次年度は、創立６０周年にて奉仕

活動や会員増強等々、今年度以上に素晴らし

い年度となる様にご期待します。 

青少年奉仕、国際奉仕委員会としての英語

弁論大会は、中止となりました。これまでの

経緯を踏まえて、学校側との協議を重ねた上で、開催の方法を検討した方が良さそうです。 

それに代わる行事として、鶴岡ローターアクトの板垣代表を例会にお呼びして卓話を頂きました。また近隣のク

ラブからも多くのメークアップを頂きました。今年度副

会長を務めて頂きました浅野会員には、職業奉仕委員会

として飯豊町の施設見学を行いました。 

浅野会員が会長を務める年度は、鶴岡ＲＣの佐藤孝子

氏がガバナーの年度予定となっており、周年後６１年目

の年度もしっかりとした活動を展開して頂きたいと思い

ます。 

 

 

⑷ 幹事報告 

 ・国際ロータリー第２８００地区より，地区大会のご案内が届きました。 

 当クラブ各会員のみなさまにおかれましては，６月５日（土）１３時から１６

時まで，youtubeをご覧頂く形に変更なったとのことでした。 

 youtubeのＵＲＬは後ほどご連絡いたします。 

 

・日本のロータリー１００周年を祝う会の記念式典が youtube 配信により開

催されます。ご参加を予定されている会員の方は，事務局までＵＲＬを問い

合わせてください。 

 

 

⑸ 委員会報告  

〇プログラム委員会(村田 剛 委員長) 

●6月のプログラムについて 

・第 1週 6月 1日(火) PM 0:15  中央会館 

企業訪問 例会・昼食終了後移動 午後 1時より 長井市役所見学 

  ・第 2週 6月 8日(火) PM 0:15  タス例会場 

     ゲスト卓話 第 2800地区第 6グループ 

次年度ガバナー補佐 近野 永順 氏(南陽 RC) 

  ・第 3週 6月 15日(火) PM 0:15 タス例会場  

     ゲスト卓話 山形鉄道株式会社 社長 中井 晃 氏 

  ・第 4週 6月 22日(火) PM 0:15 タス例会場  活動報告 

  ・第 5週 6月 29日(火) PM 6:00  きらく  最終例会・懇親会 

                     (山形南 CC  有志にてゴルフコンペ) 

 

 

    〇親睦委員会(村田 剛 委員) 

      ●5月 ご本人誕生日・奥様誕生日・結婚記念日 

          ご本人誕生日 伊藤 克也 会員 3日  

 

          奥様誕生日  尾形 和夫 会員 3日  

                 浅野 敏明 会員 31日 

 

          結婚記念日  髙橋勇喜知 会員 6日 

 



           

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

     〇出席委員会(大山友規憲委員長) 

      ●在籍年数表彰 

  5月  土屋 茂樹 会員 5年 

小笠原信吾 会員 3年 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

⑹ ニコニコ BOX (寒河江良一委員長) 

 

伊藤 克也 会長 次期会長に期待して 

 

小笠原信吾 幹事 浅野議長就任を祝しまして。 

 

浅野 敏明 会員 次期会長にご期待申し上げます。 

 

齋藤 喜内 会員 次期会長に期待して 

 

 

 

 

 

 〇浅野敏明会員より 

 

  長井市議会議長就任のご挨拶 

 

   公務など公私共に忙しくなるかと思われます。 

   皆様よろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

 



⑺ 会員卓話  

         会長エレクト  大道寺 信 会員 

 

 本日の卓話は次年度会長 大道寺信会長エレクトの 会員卓話ということ

でお話しをいただきました。 

 次年度の方針を話される前にご挨拶をいただき、その後、RI会長の紹介とメ

ッセージについてお話しをしてくださいました。 

第 2800地区のガバナーエレクトの紹介、次年度の基本理念・基本方針・RI

テーマ・RI重点項目などの説明をしていただき、決議事項、申し合わせ事項の

確認を話された後、会長挨拶としての基本理念をお話しいただきました。 

重点目標として、一つ目は創立 60周年事業の実施、二つ目に会員増強・会員

維持は最大の課題であると話され、三つ目には例会と委員会の充実について、

最後四つ目に環境問題や SDGs等新たな課題への対応についてお話しをいただ

きました。 

次年度へ向け、会員の皆様へ

ご協力をお願いし、創立 60周年

事業を控える次年度への意気込

みを話された卓話でした。 

ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

次年度幹事より(村田 剛副幹事) 

 

 年度の代わり次期となり、また、クラブ協議会を控え、

資料の制作の為、次年度活動計画書・活動報告書の提出を

よろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

出席状況報告 (大山友規憲委員長) 

       本日の会員数  26名 

 

       全出席者数   20名 

 

       出席率     76.92% 

 

 

 

 

 

 

 

 

⑻ 閉会 

 


